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Вчера президент Тоомас-Хендрик Ильвес принял участие в  эстонско-австрийском
экономическом форуме в Австрийской экономической  палате, рассказав об
экономической ситуации в Эстонии в настоящий  момент, и встретился с президентом
Австрийской экономической палаты  Кристофом Лейтлом, а также с австрийскими
предпринимателями.        

Прибывший  в Австрию в понедельник с официальным визитом президент Ильвес
отметил,  что в основе предпринимательской культуры Эстонии лежит четкая 
регуляция и простая налоговая система, общая административная нагрузка  небольшая,
почти весь банковский сектор является электронным,  общественные услуги, в том числе
декларирование налогов, также можно  совершать через интернет.

«Поэтому неудивительно, что  коммерческое объединение можно учредить за 15 минут.
Все это делает  Эстонию хорошим местом для начала предпринимательства для всех,
кто  действительно заинтересован в ведении бизнеса в Эстонии», – добавил  глава
Эстонского государства.

Президент Ильвес выразил надежду на  то, что хорошим поводом для укрепления
эстонско-австрийских  экономических отношений может стать вхождение Эстонии в
зону евро,  поскольку с 1 января будущего года в Эстонии войдет в обращение евро, и 
мы станем 17-й страной зоны евро.

«Что касается финансов  государства, то баланс расходов и доходов и выполнение
Маастрихтских  критериев стало возможным несмотря на кризис, главным образом,
благодаря  нашей долгосрочной консервативной бюджетной политике», – сказал глава 
Эстонского государства. «И все же это означало серьезное урезание  расходов, но
здесь необходимо подчеркнуть: мы сокращали бюджет по  меньшей мере за год до того,
как необходимость сокращения расходов  начали осознавать во многих других странах
Европейского Союза».

Говоря  о будущем, президент Ильвес отметил, что сейчас перед Эстонией стоит и 
вопрос о том, что будет дальше, когда мы сами должны предъявлять себе  требования и
ставить перед собой задачи.

«Мы выполнили все  критерии, чтобы войти в НАТО и в Европейский Союз, и больше нет 
влиятельных международных организаций, в которые надо было бы  стремиться.
Поэтому возникает следующий вопрос – что делать и  как  двигаться вперед, если нет
критериев, которые необходимо выполнять», –  сказал президент Ильвес.

Сегодня президент Тоомас Хендрик Ильвес и Эвелин Ильвес встречаются с
президентом парламента Нижней Австрии Хансом Пенцом.

Обратно в Эстонию Президент Республики вернется сегодня вечером.
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